

2022年8月10日

各 位

新型コロナウィルス感染者発生および当社プラントへの操業影響について

日産化学株式会社(本社:東京都中央区、社長:八木晋介)において、富山工場(富山県富山市)に勤務する化学品製造担当の社員計6名(以下「当該社員」)の新型コロナウイルス感染による操業への影響が判明しましたので、お知らせします。

当該社員はいずれも新型コロナウイルス検査を受け、8月7日から8月10日までの間に陽性が確認されました。

このため、安全・安定操業および感染拡大防止の観点から尿素プラントを8月10日から8月20日頃までの間一時的に停止することとしました。その他のプラントにつきましては、通常通り稼働しております。

プラント停止に伴う関連製品の出荷につきましては、お客様への影響が無い様、可能な限り調整してまいります。

今後も当社は、社員および取引先の皆様の安全を最優先に、新型コロナウイルスの感染防止に努めてまいります。

関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以 上

本件に関するお問い合わせ先

日産化学株式会社 経営企画部 広報室

(東京都中央区日本橋2-5-1 日本橋高島屋三井ビルディング)

TEL: 03-4463-8123

E-mail:pr_cpd@nissanchem.co.jp